

Gemeinde Büchen

Informationsvorlage

Bearbeiter/in:

Maria Hagemeier-Klose

Beratungsreihenfolge:

Gremium

Ausschuss für Jugend, Kultur, Sport und Soziales der
Gemeinde Büchen

Datum

19.01.2023

Beratung:

Spielplatzkonzept

Vorwiegend sind derzeit die Büchener Spielplätze in einem guten bis sehr guten Zustand und in den letzten Jahren wurden einige neue Geräte installiert. Nach dem großen Ausbau am Harten-Leina-Weg wurde in die Spielplätze am Hellberg und in der Von-Lützow-Straße investiert. Im Jahr 2022 wurden aufgrund der Diskussion um die Streetball-Anlage keine Haushaltsmittel für die Neuanschaffung von Spielgeräten oder Ausbau von Spielplätzen verausgabt.

Fehlende Spielmöglichkeiten der Grundspielformen finden sich aktuell noch auf den Spielplätzen am Breslauer Ring und der Priesterkate, bei denen auch längere Zeit nicht investiert wurde. Bei der Priesterkate ist wenig Platz, jedoch werden die Holzspielgeräte langsam marode. Hier ist in der nächsten Zeit mit notwendigen Austauschmaßnahmen zu rechnen. Am Breslauer Ring ist neben dem Bolzplatz ein Kletterspielgerät und eine Rutsche. Schaukel- oder Balanciermöglichkeiten gibt es dort aktuell nicht.

Aus der Bevölkerung liegen Hinweise über die Bolzplätze am Harten-Leina Weg und am Breslauer Ring vor. Insbesondere der Zustand am Breslauer Ring wird aufgrund des lückenhaften Zauns und der Beschaffenheit des Bodens als schlecht empfunden. Am Harten-Leina-Weg gab es ebenfalls Äußerungen zum Boden, der dort sehr uneben ist.



Abb.: Spielplatz Breslauer Ring mit Bolzplatz

Es wäre zu diskutieren, ob in diesem Jahr beispielsweise beim Spielplatz Breslauer Ring in den Bolzplatz (Zaun und Erdarbeiten) und ggf. in neue Geräte investiert werden sollte, oder ob andere Maßnahmen zur Attraktivierung der BÜchener Spielplätze erfolgen sollen.